
【一般質問】　第269回平成30年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 加西病院の経営について
　① 29年度決算見込みについて
　② 地方公営企業法全部適用になった経緯
　③ 事業管理者と設置者との関係について
　④ 公立病院改革ガイドラインについて
　⑤ 加西病院新改革プランについて

⑥ 加西病院経営評価委員会の役割について
⑦ 病院事務局の役割と市長部局との関係について
⑧ 今後独立行政法人化する可能性はあるのか
⑨ 今後病院経営についての諮問委員会を設ける予定は
⑩ 今後の加西病院のあり方について

１． 主要道路及び通学路の整備について
　① 市道西谷坂元線について
　② 県道三木宍粟線の整備について
　③ 丸山バイパスの進捗状況について

２． 観光について
　① 気球について
　② こども狂言塾について
　③ かさいまちあそびについて
　④ 北条の宿はくらんかいについて
　⑤ 鶉野ミュージアムについて

３． 福祉政策について
　① 障がい者福祉について
　② 子どもの貧困対策について

４． 北条旧市街地の活性化について
　① 北条栗田線の活性化について
　② 三井住友銀行から住吉神社に至る通りの活性化について
　③ 北条旧市街地の活性化の方針について

１． 県道の整備について
　① 県道の投松から加西インター間の4車線化について

２． おもちゃ図書館について
　① おもちゃ図書館の設置について

３． 新南部給食センターの建設について
　① 北部給食センターの給食数は変わらないのか
　② 北条小、北条東小、泉小の給食調理員は新南部給食センターで勤務できるようにな

るのか

質　問　内　容

7番
松尾幸宏

4番
中右憲利

13番
織部　徹

質　問　者
（全10名）

1 / 4
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質　問　内　容
質　問　者
（全10名）

１． 新年度予算案に関して
　① 北条鉄道交差設備について
　② 鶉野飛行場の整備について
　③ ふるさと創造会議について
　④ 泉こども園と北部公民館について
　⑤ 北条高校について

１． 鶉野飛行場跡地整備関係について
　① 鶉野飛行場跡地整備状況について
　② 鶉野飛行場線整備と県道三木宍粟線関係について
　③ 鶉野飛行場跡地への市道アクセス道路整備について
　④ 鶉野飛行場交差点整備について

２． 県道整備関係について
　① 県道三木宍粟線歩道整備について
　② 県道高砂加古川加西線拡幅計画について

３． 防災関係について
　① 気象観測装置の機能、データ活用について
　② 気象観測装置の設置計画について
　③ 災害予測による情報伝達方法について
　④ 防災倉庫利用及び備蓄計画について
　⑤ 現在市内に備蓄している災害用資機材について

４． 消防団関係について
　① 消防団員数確保と組織強化への取組について
　② 消防団維持管理補助金制度の見直しについて
　③ 防災訓練、消防団訓練場確保について

５． 南部給食センター関係について
　① 新設南部給食センター概要について
　② 旧南部給食センター跡地について
　③ 公共施設跡地利用方針について

１． 公共交通について
　① 最近の利用状況（KASAI ねっぴ～号、はっぴーバス）
　② 地域主体型交通の導入について
　③ デマンド型タクシーの導入について
　④ 今後の方向性について

２． 公契約条例制定以降の入札における変化について
　① 年間入札執行状況
　② 変化について
　③ 委託業務の入札執行について
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質　問　内　容
質　問　者
（全10名）

１． 事業計画と財政について
　① 総合計画における財政計画と現状
　② 基金と市債について
　③ 主要事業の現状について

２． 乳幼児医療費助成・子ども医療費助成について
　① 拡充策について
　② 国による制度化への動きは

３． 保育料の無料化について
　① 近隣市の施策の状況
　② 国の制度化について

４． 地域主体型の子育て支援について
　① 小学校区での子育て支援の可能性

１． 小中学校の教育について
　① 教育改革について
　② 加西市の教育の基本的な考え方について
　③ 教職員の働き方改革について

２． 市長の施政方針について
　① 加西市における地域創生時代の方向性について
　② 予算編成の基本的な考え方について

③ 基本方針の中で最重点項目について

１． 市長施政方針について
　① 子どもが元気に育ちいきいきと活動する加西

1）学校教育の充実
2）学校・家庭・地域の連携強化

② 雇用と経済が元気を取り戻す加西
1）新産業団地整備事業（加西インターチェンジ周辺地域）
2）観光振興（訪日外国人への対応、姫路市との交通アクセス）
3）鶉野飛行場跡地周辺の歴史遺産整備

　③ 誰もがみんな元気で安心して暮らせる加西
1）健康づくり
・町ぐるみ健診、ガン検診の受診率向上、中学3年生ピロリ菌検査
・健康ポイント事業の充実
2）市民病院の役割と経営健全化

　④ 地球に優しい環境都市加西
1）工業用太陽光発電の現状と安全対策
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質　問　内　容
質　問　者
（全10名）

１． 介護予防・高齢者の健康増進について
　① かさいいきいき体操について

２． 市行政職員の働き方改革について
　① 労働環境整備について
　② 市立加西病院について

３． 教育について
　① 年間総授業数について
　② 二学期制について

４． 旧市街地空き家等活性化モデル事業について
　① 空き店舗施設での活動について
　② 営利性について
　③ 公共性（公共の利益）について
　④ 妥当性・平等性について
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